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J’ai le plaisir de vous présenter ce cinquième bulletin municipal de notre mandature 
une fois de plus l’énergie, la créativité et la solidarité qui animent notre belle commune et 
avec l’équipe municipale de vous adresser nos vœux les plus chaleureux.

Nous sommes très fiers d’accueillir de nouveaux habitants et de leur souhaiter une bonne intégration 

proche de tous les services fondamentaux. C’est l’une de

Au cours de ces quelques pages illustrées, vous redécouvrirez l’année 2024 et en particulier l’activité 
associative, riche et variée. J’adresse mes plus sincères et chaleureux remerciements à l’ensemble des 
bénévoles, aux petites mains, qui souvent dans l’
animé. Nous savons pouvoir compter sur notre tissu associatif comme sur les habitants. C’est ce qui a 
fait que l’ambiance et la décoration lors du départ du Tour du Jura en avril dernier à partir de la pl

et Laurent Basset, qui veillent au bon entretien de la commune, ainsi qu’aux secrétaires de mairie, Odile 

l’entretien. Vous avez déjà rencontré à l’agence postale communale, Julie Roy et Myriam Tatre, et leur 
travail consciencieux. Je n’oublie pas Maryse Mechighel pour la gestion des salles des fêtes réalisée avec 

L’année 2025 s’annonce comme la dernière année pleine du mandat que vous avez confié à l’équipe 

mission jusqu’à son terme dans un esprit d’unité et de travail. 

bâtiment entier de la mairie, l’école et le périscolaire.  Ce projet est possible grâce à la mission du 
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L’année 2025 s’annonce comme la dernière année pleine du mandat que vous avez confié à l’équipe 

mission jusqu’à son terme dans un esprit d’unité et de travail. 

bâtiment entier de la mairie, l’école et le périscolaire.  Ce projet est possible grâce à la mission du 

L’appel d’offres sera lancé au cours du premier trimestre 2025 pour une réalisation à l’été. Le conseil 

changer pour un système de pompe à chaleur. Si des perspectives devaient être lancées dès aujourd’hu
commune aura à penser de manière efficace l’isolation de ses bâtiments lors des prochaines années.

Renforcer notre attractivité, c’est mettre en œuvre les conditions de possibilité d’être un territoire qui 

vous le savez une opération pour l’obtention de la 
dénomination Grand site de France Vignobles et Reculées du Jura est en cours. Il s’agit pour notre 
commune de travailler à sa réalisation afin de bénéficier des atouts d’une telle démarche. En effet, cett
démarche est proposée par les services de l’Etat aux collectivités territoriales afin d’élaborer et mettre 
en œuvre un projet de restauration, de gestion et de mise en valeur d’un territoire dont les potentialités 
sont celles d’un grand Site de France.

nous engageons avec l'équipe municipale qui m'entoure et les agents qui mettent en œuvre nos 
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En 1977, à l’âge de 3 ans, sa famille a quitté La Perle du Jura, pour s’installer à Besançon, pour les 

Avec son BTS Compta/Gestion en poche, elle intègre l’Ecole d’infirmière en Mai 1997 en tant que 
Comptable. Après 27 ans d’ancienneté, elle occupe maintenant le poste de Responsable de site, de 

de construire leur foyer et de venir s’installer à Domblans là où Fredo, son compagnon travaillait déjà. 

C’est ainsi qu’à la veille de Noël en décembre 2012, ils ont emménagé dans le nouveau quartier de 
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C’est ainsi qu’à la veille de Noël en décembre 2012, ils ont emménagé dans le nouveau quartier de 

mandat de conseillère municipale, elle s’est 
d’Adjointe aux finances. Elle siège au Conseil Communautaire mais aussi à la Commission Affaires 

mandat en tant qu’adjointe lui a fait découvrir de plus près la vie d’une commune, elle 

Ses 2 enfants ayant fait des études de langue à l’étranger, cela lui a permis de voyager assez souvent 
et de découvrir l’Italie, Pavie/Milan, Modène et dernièrement Berlin.

rédactrice en chef, m’a demandé de réaliser un autoportrait. Les consignes étaient 
part de naissance et l’avis de décès

J’ai 51 ans, j’espère donc être pile au milieu…
Ma scolarité a commencé à l’école de Domblans ce qui me permet dire fièrement que plusieurs de 

industriel, formation qui n’est pas vraiment censée vous amener à l’informatique de gestion. 
C’est pourtant ce qui arriva, d’abord pour un patron, après mon service militaire, puis à mon compte 

J’ai toujours vécu à Domblans, faisant mien l’aphorisme d’un ami philosophe et garagiste «
c’est crever un pneu » (il s’est d’ailleurs récemment mis à la chanson, son titre phare étant «
de Cadix a l’essieu de velours », mais c’est une autre histoire).

’e t s’impliquer, ce qui explique ma présence 

l’urbanisme et plus généralement les orientations structurantes pour notre 
Une dernière facette est mon engagement pour la cause agricole via le syndicalisme. C’est forcément 
enrichissant puisqu’on rencontre des directeurs, des préfets, des ministres et même un

Je reste néanmoins convaincu qu’on peut faire bouger les choses, au moins en local, et c’est pour ça 
réélection à la chambre d’agriculture. 

Donc votez pour moi, mangez du bœuf, allez sur internet sans anti
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Dépense et Recettes d’Investissements 
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permettre de disposer d’une stratégie de développement durable, cohérente et vertueuse traduite dans 

ateliers le 18 octobre, accompagné par le Bureau d’études «

• 
• 
• Repenser la rue entre la mairie et l’école (la fontaine, les parkings, …),
• Doter Domblans d’un réseau de déplacements doux et de mobilités,
• 

et Terre d’Emeraude), ce programme LEADER bénéficie de fonds européens et des aides de la Région.  

Un plan guide doit être rendu au printemps 2025 dans l’idée de lancer en 2026 des projets à court, 

Cette étude stratégique pour notre commune s’élève à 25 500 € financée à 80 % par le programme 

 

 

 

 



Dépense et Recettes d’Investissements 

A ce jour 09/12 A ce jour 09/12
Report 002 -00 

Ch011-Charges à caractère général  380 670,06 
Ch013-Atténuations de charges  1 476,51 

Ch012-Charges de personnel  305 353,04 
Ch042-Opérations d'ordre entre section  28 760,34 

Ch014-Atténuation de produits (FNGIR)  60 366,00 
Ch70-Produits domaines et ventes  59 737,10 

Ch022-Dépenses imprévues
Ch73-Impôts et taxes  80 794,20 

Ch023-Virement à la section d'inv. -00 
Ch731-Fiscalité locale  380 143,00 

Ch042-Opérations d'ordre entre section  52 331,34 
Ch74-Dotations et participations  446 036,01 

Ch65-Autres charges gestion courante  91 930,22 
Ch75-Autres produits de gestion courante  116 666,68 

Ch66-Charges financières  6 883,94 
Ch76-Produits financiers  10 313,55 

Ch67-Charges exceptionnelles  4 909,13 
Ch77-Produits exceptionnels  14 640,00 

Ch68-Dotations aux provisions  1 500,00 

Total DEPENSES  903 943,73 Total RECETTES  1 138 567,39 

A ce jour 12/10 A ce jour 12/10
Report 001

Ch001-Solde exécution invest. Reporté -00 
Ch040-Opérations d'ordre entre section  28 760,34 

Ch021-Virement de la section de fonct -00 
Ch041-Opérations d'ordre Section d'investissement -00 

Ch024-Produits des cessions d'immo -00 
Ch010-Dotations Fonds divers Réserves

Ch040-Opérations d'ordre entre section  52 331,34 
Ch16-Remboursement capital emprunts  84 328,70 

Ch041-Opérations d'ordre SI -00 
Ch020 dépenses imprévues  26 964,00 

Ch10-Dotations Fonds divers Réserves  57 996,60 
Cpte 204 Subventions d'équipement versées  36 800,00 

Ch13-Subventions  6 176,94 
Ch021-Immobilisations corporelles  253 803,55 

Ch16-Emprunts  1 025,00 
Ch023-Immobilisations en cours  21 528,22 

Ch23-Immobilisations en cours  1 257,51 

Total DEPENSES  452 184,81 Total RECETTES  118 787,39 

Réalisé 2024 - en date du 09/12/2024

SECTION DE FONCTIONNEMEMENT
DEPENSES RECETTES

SECTION D'INVESTISSEMENT
DEPENSES RECETTES
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50 participants prenaient le bus, ce vendredi 11 octobre, pour une journée au cœur de l’Ain.

- 

- 
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- 
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Et pour conclure comme l’a rappelé, Jérôme Tournier, Maire lors de son discours de bienvenue, le 11 

» avec l’aide pour la décoration et le dressage des tables pour le repas du 11 
novembre d’une équipe de bénévoles passionnées que nous remerci
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» avec l’aide pour la décoration et le dressage des tables pour le repas du 11 
novembre d’une équipe de bénévoles passionnées que nous remerci

ENTRETIEN DE NOS CIMETIERES

Sous l’égide de Marie-Noëlle Roy, conseillère municipale, un groupe de travail réfléchit et repense 
l’aménagement de nos cimetières.

Notre commune possède 3 cimetières :
-2 à Domblans (l’ancien, route de Voiteur et le nouveau, route du Gué Faroux)
-1 à Bréry

En raison de l’interdiction d’utiliser des produits phyto sanitaires, l’entretien de ces espaces devient 
de plus en plus contraignant pour nos employés communaux et demande beaucoup d’heures de 
travail. C’est pourquoi cette commission travaille sur un aménagement des allées tout en respectant 
l’environnement. Plusieurs devis et études sont en cours.

Remarque : la tâche de désherbage pourrait être réduite si chacun entretenait correctement la pierre 
tombale et ses abords. 
D’autre part les membres de ce groupe ont repris le règlement intérieur existant du cimetière qu’ils 
essaient d’améliorer, simplifier et adapter à la situation actuelle.
Un règlement intérieur simplifié sera apposé à l’entrée de chaque cimetière.
Dans un troisième temps, les tombes abandonnées et celles dont les concessions ne sont plus 
renouvelées seront répertoriées et après les procédures de rigueur, ces espaces pourront être repris 
par la commune.

Faisons, ensemble, de cet espace de recueillement un lieu agréable et intime. 

« »
 
Un groupe de travail composé d’Elus et d’habitants de la Commune travaille depuis le printemps 2024 

l’aménagement paysager des 

embres ont pu constater l’importance 

Seille, les Ouvrages d’Art et les 
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inconnus jusqu’alors.

 

 
Samedi 15 juin 2024, la Municipalité, à l’initiative de Chantal MARTELIN, et le SICTOM (Syndicat 

a proposé une remise à niveau à la population, l’occasion de rappeler à chacun les consignes et les 

Un moment de rencontre conviviale avec les habitants qui a permis aux organisateurs d’échanger et 

Cette animation s’est terminée avec le verre de l’amitié offert par la Commune.

 

 

Deux modèles étaient proposés.au tarif de 30 €
- 340 L pour accueillir les déchets alimentaires d’un couple ou une petite famille
- 
d’arbre, déchets du potager…).
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A l’occasion de la cérémonie du 11 novembre, Bernard Michaud, Ancien Combattant, a été décoré de 
l’insigne de pour ses 10 ans d’engagement en tant que bénévole.

ffiieerr  ddee  cceettttee  ffoonnccttiioonn  hhoonnoorriiffiiqquuee  qquuii  ssyymmbboolliissee  ll’’uunniittéé  eett  llaa  ssoolliiddaarriittéé  ddeess  AAnncciieennss  
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L’eau potable
Le réseau d’eau potable du village de Domblans est de la responsabilité de la commune.  (Celui du 

qualité de l’eau distribuée sur le village de Domblans, à la recherche de fuites sur l’ensemble des 14 

Chaque début d’année, nous procédons au nettoyage des deux réservoirs situés à Blandans, d’un 

En début d’année 2024, nous avons mis plusieurs semaines pour trouver une 

La défense extérieure contre l’incendie reste insatisfaisante par manque de débit 
suffisant dans quelques poteaux incendie. L’ajout d’un équipement en aval du 

’ éL

aux turbulences gouvernementales, rien n’est encore décidé. 
étude de faisabilité sur l’interconnexion des réseaux d’eau potable 

de Domblans et du Tortelet a été rendue en février 2024. L’interconnexion p
pallier au maintien de la distribution d’eau en cas de panne ou de pollution. 

. Afin d’anticiper le transfert 

le suppresseur d’eau pour l’injection 

A partir de janvier 2025, les redevances de l’Agence de l’Eau sur la facture d’eau sont modifiées

consommation d’eau, la performance des réseaux d’eau potable et la performance des 
systèmes d’assainissement collectif



Depuis plusieurs années, les compteurs d’eau sur ce lotissement doivent être changés et leurs relevés 

Suite à une réunion avec les propriétaires et une visite technique avec chacun, l’entreprise Guinot de 
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L’assainissement

disposons d’un nouveau contrat d’entretien avec une 

réseau d’assainissement 
et d’eau pluviale de Domblans. Les postes de relevage 
Buisson et le déversoir d’orage de Blandans ont fait l’objet 
d’interventions. Les deux micro stations communales et la 

Le réseau d’eau pluviale chemin de St Lamain, secteur 
sensible aux crues, à Bréry, n’a pas pu être curé, le réseau 

l’intervention. Un 

Le diagnostic complet de l’assainissement au niveau des villages adhérents au syndicat 
intercommunal de l’assainissement de la région de Domblans (SIARD), ainsi que le plan de zonage 
vont permettre au syndicat et communes de disposer d’une carte précise des réseaux d’eaux usées 

filtres… 

Voilà ce que l’on trouve dans le réseau 
d’assainissement, en levant 

Buisson, vers l’ancienne 
gendarmerie…
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Voilà ce que l’on trouve dans le réseau 
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Buisson, vers l’ancienne 
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humaine. Le processus de déclaration d’utilité publique devrait aboutir 

L’équipe composée de M

Un broyeur d’accotement et une tondeuse autoportée ont été acquis cette année. 

Réunion hebdomadaire, entretiens d’évaluation, formations complètent et renforcent la qualité de 
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Que d’eau, que d’eau
Et encore, Monsieur le Président, vous n’en voyez que le dessus…

La pluie s’est en effet invitée à la fête mi octobre pour ne cesser durablement qu’en juillet, ne nous laissant 

d’utiliser les houppiers en bois de chauffage.
Le temps en a décidé autrement. Plusieurs arbres nécessitaient d’être câblés pendant l’abattage mais l
terrain n’était pas assez portant pour que le débardeur entre dans la coupe. 

et sortir les bois moins d’une 
semaine avant la vente aux enchères régionale organisée par l’ONF.

Entre temps, l’affouage s’est déroulé cahin
Point positif, l’abondance de pluie a été bénéfique aux arbres et nous n’avons pas constaté de mortalité aussi 

même en forêt les frênes meurent de chalarose et les hêtres dépérissent parfois de coups de chaud. L’ONF 
procède donc à des coupes sanitaires importantes pour sauver ce qui peut l’être.

J’attire votre attention sur 
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• Création d’un cabinet d'orthophonie à côté de l'agence postale communale

• 

• à’
l’
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Démolition d'un escalier sous le préau de l’ancienne mairie de Bréry réalisé par l'entreprise 

• 

• 

– 

– 
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Hé oui sur notre planète terre, la pendule ne s’arrête jamais, encore une année plus ou moins 

Mais la passion des anciens chasseurs comme des jeunes est toujours là. Aujourd’hui c’est jour de 

ses fins limiers, qui ont arpenté les contours communaux pour déceler d’éventuelle remise de 

la cabane de chasse, le président à l’aide des plans communaux, choisit un secteur 

Avant de partir à cette nouvelle battue, l’ensemble des chasseurs et leurs conjoints respectifs vous 
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La 10ieme Assemblée Générale s’est terminée autour d’un repas convivial, animé par la présence 
d’un magicien, après avoir soufflé les bougies. 

Le gâteau d’anniversaire et ses 10 bougies  

Le verger, Implanté dans le prolongement de l’arborétum, dans un espace ludique en bordure de 

qui se succèdent au fil des ans. Ce site, facile d’accès, dan

Gérée par une poignée de bénévoles passionnés par la conduite des arbres fruitiers, l’Association a 

La
 v

ie
 a

ss
oc

ia
tiv

e

29

La 10ieme Assemblée Générale s’est terminée autour d’un repas convivial, animé par la présence 
d’un magicien, après avoir soufflé les bougies. 

Le gâteau d’anniversaire et ses 10 bougies  

Le verger, Implanté dans le prolongement de l’arborétum, dans un espace ludique en bordure de 

qui se succèdent au fil des ans. Ce site, facile d’accès, dan

Gérée par une poignée de bénévoles passionnés par la conduite des arbres fruitiers, l’Association a 



La 10ieme Assemblée Générale s’est terminée autour d’un repas convivial, animé par la présence 
d’un magicien, après avoir soufflé les bougies. 

Le gâteau d’anniversaire et ses 10 bougies  

Le verger, Implanté dans le prolongement de l’arborétum, dans un espace ludique en bordure de 

qui se succèdent au fil des ans. Ce site, facile d’accès, dan

Gérée par une poignée de bénévoles passionnés par la conduite des arbres fruitiers, l’Association a 

l’accompagnement des jeunes plantations, mais aussi de maitriser le développement des arbres 

des intéressés. Cette taille a été suivie par l’étêtage des saules, broyage des branches, puis répartition 

au fil de l’été :

fleuries sur le site du verger permettant   d’offrir 
une flore variée aux pollinisateurs et d’agrémenter 

En juin, nous accueillons deux classes de l’école 

enfants sur un cadre à l’aide de petites cuillères en bois.
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l’écoute de l’histoire de la bataille d’

Puis nous arrivons à l’automne avec la cueillette et le ramassage des 
jus de pommes. Cette année, nous avons pressé pour les besoins de L’Association, mais aussi dans les 

journée de l’été avec dégustation de jus 

d’Alésia à la Chaux des Crotenay. Après 

 

L’année se termine avec notre participation au  

Les membres de l’Association << Les Vergers de la Haute
présenter leurs Meilleurs Vœux 2025.        
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Puis nous arrivons à l’automne avec la cueillette et le ramassage des 
jus de pommes. Cette année, nous avons pressé pour les besoins de L’Association, mais aussi dans les 

journée de l’été avec dégustation de jus 

d’Alésia à la Chaux des Crotenay. Après 

 

L’année se termine avec notre participation au  

Les membres de l’Association << Les Vergers de la Haute
présenter leurs Meilleurs Vœux 2025.        

Pour ce début d’année, le Foyer Rural de 
Domblans s’est doté d’une identité visuelle. A l’image du 

foyer, le tronc représente une structure solide comme 
point de départ de plusieurs branches. 

 
 
PPoouurr  rraappppeell : un Foyer Rural dans une localité, c'est l'assurance de 
trouver, près de chez soi, des animations et des loisirs variés adaptés à 

tous les âges. Cette offre, qui s'adapte à la demande des adhérents et des habitants, est un levier pour 
créer du lien social et une dynamique positive dans la commune.

Ces actions tissent du lien entre les gens pour mieux vivre ensemble et sont ouvertes aux habitants des 
communes voisines.

Les valeurs partagées sont fondées sur le respect, la tolérance, la solidarité, la convivialité et la laïcité 
sans discrimination d’âge, d’origine, de confession ou de profession.

VVeenneezz  nnoouuss  rreejjooiinnddrree,,  nnoouuss  aauurroonnss  ppllaaiissiirr  àà  vvoouuss  aaccccuueeiilllliirr  !!    

VVoouuss  ppoouuvveezz  vvoouuss  aaddrreesssseerr  aauuxx  mmeemmbbrreess  dduu  ccoonnsseeiill  dd’’aaddmmiinniissttrraattiioonn  ccoommppoosséé  ddee ::
Mmes Michelle Chevaux (présidente) – Marie-Claude Chalandard (secrétaire) – Brigitte Mazo 
(secrétaire adjointe) – Colette Monnot (trésorière) – Liliane Dechancé (chargée de communication) – 
Hélène Jusselin (référente patchwork/couture) - Membres : Sylvie Bichon – Léa Lavoil – Dominique 
Monneret.

RReettoouurr  ssuurr  ll’’hhiissttooiirree  ddee  FFooyyeerr  RRuurraall  ::  

 

  

L’assemblée générale du 4 janvier 1980 désigne la 
composition du 1er conseil d’administration.
Le CA constitué vote la composition du bureau.

Depuis sa création, le nombre d’heures d’animations proposées, 
est estimé à plus de 40 000. Le Foyer Rural de Domblans est une 
association dynamique qui sait se renouveler.
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LLeess  66  bbrraanncchheess  dduu  FFooyyeerr  RRuurraall 

CCoouuttuurree  ::  ttrraavvaauuxx  mmaannuueellss  eenn  tteexxttiillee  
Des après-midis de couture, patchwork, broderie points comptés, 
crochet, etc, ont lieu salle Tosi toute l'année. Chacune y réalise ce qu'elle 
souhaite.
--  llee  mmeerrccrreeddii  ddee  1144hh  àà  1188hh  ((sseemmaaiinnee  ppaaiirree))
--  llee  jjeeuuddii  ddee  1144hh  àà  1188hh  ((sseemmaaiinnee  iimmppaaiirree))
--  llee  vveennddrreeddii  ssooiirr  àà  ppaarrttiirr  ddee  2200hh  ((cchhaaqquuee  sseemmaaiinnee))
Deux journées atelier, à thèmes différents chaque mois, sont proposées 
de 10h à 18h, et animé par l'une d'entre nous.
Ces ateliers se veulent participatifs et les savoir-faire sont partagés en   
toute convivialité, des objets du quotidien sont réalisés, sacs petits et 
grands, trousses, maniques, dessous de mugs, de plantes, de verres, 
porte-clefs, petits tableaux, objets de décoration, etc...
VVeenneezz--nnoouuss  rreennccoonnttrreerr,,  vvoouuss  êêtteess  lleess  bbiieennvveennuueess..

LLee  ssaavviieezz--vvoouuss  ?? La machine à coudre, inventée au XIXe siècle par Barthélemy Thimonnier, révolutionna, 
en son temps, les métiers de la couture, du textile et de la mode.
La machine à coudre à canette, fonctionnant au pied avec une pédale, fut brevetée le 12 mai 
1868 par Pierre Carmien. Brevet et nom furent vendus à la famille Peugeot qui la fabriqua à Audincourt.
À l'Exposition universelle de Paris de 1878, la machine à coudre est à l’honneur et l’engouement est tel 
que vers 1890, 8 foyers français sur 10 en possèdent une.
En 1921, Singer lance la machine à coudre électrique et domine longtemps le marché.

CCoouunnttrryy 

LLeess  ccoouurrss  ddee  ccoouunnttrryy  oonntt  lliieeuu  llee  lluunnddii  ddee  1199hh  àà  2200hh3300  eett  llee  mmeerrccrreeddii  ddee  
1199hh  àà  2222hh..
Ils ont lieu sous le préau de l’école.
Les cours sont assurés par Mesdames Marie-Pierre GARNIER et Maryse 
MILLET.
C’est aussi l’occasion de remercier ici, Marie-Pierre et Maryse pour leur 
implication dans ces ateliers « country ».
Ils se déroulent dans une ambiance joyeuse et conviviale. Ils sont      
ouverts à toutes et tous.

LLee  ssaavviieezz--vvoouuss ?? La country dance (littéralement « danse paysanne » ou « danse du pays ») est 
une danse anglaise du XVIIe siècle. La danse country, c’est un voyage à travers le temps, des champs de 
coton du sud des États-Unis aux pistes de danse modernes. Elle est le résultat d’un long cheminement 
historique et culturel, un mélange de traditions européennes, de musique folk américaine, et 
d’innovations créées par les communautés rurales des États-Unis.
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La machine à coudre à canette, fonctionnant au pied avec une pédale, fut brevetée le 12 mai 
1868 par Pierre Carmien. Brevet et nom furent vendus à la famille Peugeot qui la fabriqua à Audincourt.
À l'Exposition universelle de Paris de 1878, la machine à coudre est à l’honneur et l’engouement est tel 
que vers 1890, 8 foyers français sur 10 en possèdent une.
En 1921, Singer lance la machine à coudre électrique et domine longtemps le marché.

CCoouunnttrryy 

LLeess  ccoouurrss  ddee  ccoouunnttrryy  oonntt  lliieeuu  llee  lluunnddii  ddee  1199hh  àà  2200hh3300  eett  llee  mmeerrccrreeddii  ddee  
1199hh  àà  2222hh..
Ils ont lieu sous le préau de l’école.
Les cours sont assurés par Mesdames Marie-Pierre GARNIER et Maryse 
MILLET.
C’est aussi l’occasion de remercier ici, Marie-Pierre et Maryse pour leur 
implication dans ces ateliers « country ».
Ils se déroulent dans une ambiance joyeuse et conviviale. Ils sont      
ouverts à toutes et tous.

LLee  ssaavviieezz--vvoouuss ?? La country dance (littéralement « danse paysanne » ou « danse du pays ») est 
une danse anglaise du XVIIe siècle. La danse country, c’est un voyage à travers le temps, des champs de 
coton du sud des États-Unis aux pistes de danse modernes. Elle est le résultat d’un long cheminement 
historique et culturel, un mélange de traditions européennes, de musique folk américaine, et 
d’innovations créées par les communautés rurales des États-Unis.

À partir du 17ème siècle, les colons européens, venant notamment d’Irlande, d'Écosse, d'Angleterre et 
de France, ont amené avec eux leurs traditions de danse. Ces danses étaient très populaires dans les 
campagnes et les petites villes d’Europe où elles étaient pratiquées dans les bals communautaires.
Elles mettaient en avant la notion de danse sociale, où la participation collective était plus importante 
que la performance individuelle.
La danse country comprend différents niveaux de difficulté : débutant, novice, intermédiaire et avancé. 
Les danseurs peuvent très bien rester plusieurs années au même niveau.  

GGyymm  ssaannttéé 

Les cours sont animés par Victor, salarié par l’association

Les exercices proposés sont adaptés aux capacités physiques des « Aînés 
» et ils permettent de renforcer les muscles et la mémoire. Les exercices 
de souplesse, tels que les étirements, peuvent aider à améliorer la 
mobilité des articulations et à prévenir les blessures.

Possibilité de faire un essai gratuit sur 2 séances ; les inscriptions sont possibles en cours d’année et les 
messieurs sont les bienvenus.

HHiipp  HHoopp  
MMeerrccrreeddii  mmaattiinn  ssoouuss  llee  pprrééaauu  ddee  ll’’ééccoollee  **  ddee  99  hh  àà  1100  hh  ppoouurr  lleess  eennffaannttss  
ddee  55  àà  77  aannss                   **  1100  hh  àà  
1111  hh  lleess  eennffaannttss  ddee  pplluuss  ddee  88  aannss..
Les cours sont animés par Kenny VALERE.

LLee  ssaavviieezz--vvoouuss  ??   Le Hip-Hop est créé dans les années 1970 et 
popularisée aux États-Unis. La danse est marquée par une pratique dans 
la rue. Les danses hip-hop ont en commun leur très grande musicalité 
(l'objectif est de marquer un maximum d'accents sur la musique jusqu'à 

traduire en chorégraphie la musique), et le contraste entre des mouvements lents et maîtrisés et des 
mouvements brusques, le tout souvent ponctué par des arrêts brusques, les "hits".

AAnnggllaaiiss  
MMaarrddii  ssooiirr  ddee  1188hh  àà  1199hh  àà  llaa  ssaallllee  TToossii (rue Désiré Monnier - Domblans).

Ces moments de rencontre, permettent d’apprendre à converser en 

Mme Lorraine HUMBERT assure ces moments « d’apprentissage » et est 
attentive à vos souhaits.
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BBiiooddaannzzaa 

PPrroojjeett  22002255
Au programme en 2024, la Biodanza n’a pu être proposée, faute de 
participants.
NNoouuss  nn’’aavvoonnss  ppaass  aabbaannddoonnnnéé  ccee  pprroojjeett  ::  iinnssccrriivveezz--vvoouuss  aaffiinn  qquu’’iill  ppuuiissssee  
vvooiirr  llee  jjoouurr..

LLee  ssaavviieezz--vvoouuss  ?? Biodanza® est un terme forgé sur le préfixe grec « Bio » qui signifie « Vie » et sur le 
mot « Danza », danse en français, avec son sens premier de « mouvement intégré et plein de sens ». 
Poétiquement, la Biodanza® c'est la danse de la vie.
Projet : Sous le préau de l’école le jeudi soir de 18 h à 19 h 30.

ÇÇaa  ss’’eesstt  ppaasssséé  eenn  22002244 

Les membres du Foyer Rural participent aux évènements qui se déroulent 
dans la commune.
• Le 13 avril, nous avons réalisé des décorations pour le départ du Tour du 
Jura.
• La semaine de l’été s’est déroulée du 19 au 23 juin.
• Le 15 octobre, les puces des couturières ont eu un vif succès.
• Le 1er décembre, l’année est clôturée par notre participation au marché 
de Noël. 

ÀÀ  nnootteerr  ssuurr  vvoottrree  aaggeennddaa 

la semaine de l’été.
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• Le 13 avril, nous avons réalisé des décorations pour le départ du Tour du 
Jura.
• La semaine de l’été s’est déroulée du 19 au 23 juin.
• Le 15 octobre, les puces des couturières ont eu un vif succès.
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L’association a pour but de maintenir et promouvoir toute animation. Le comité 

• 

pommes de terre accompagnée de saucisses de Morteau, Mt D’Or ou cancoillotte, ainsi que des 

• LL’’aasssseemmbbllééee  ggéénnéérraallee  ddee  ll’’aassssoocciiaattiioonn  s’est tenue 
été suivie d’un repas offert aux membres du Comité et aux bénévoles qui aident l’association durant 

• 

• , à l’initiative de la Commune. Les membres du 

communaux, avec l’aide de bénévoles du village. Les détritus trouvés ont été mis en commun avec la 

• 

• LL’’eexxppoossiittiioonn  dd’’aarrttiisstteess s’est déroulée 

bijoux, de patchwork, d’abat
photographe… ont exposé leurs œuvres. 
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L’association a pour but de maintenir et promouvoir toute animation. Le comité 

• 

pommes de terre accompagnée de saucisses de Morteau, Mt D’Or ou cancoillotte, ainsi que des 

• LL’’aasssseemmbbllééee  ggéénnéérraallee  ddee  ll’’aassssoocciiaattiioonn  s’est tenue 
été suivie d’un repas offert aux membres du Comité et aux bénévoles qui aident l’association durant 

• 

• , à l’initiative de la Commune. Les membres du 

communaux, avec l’aide de bénévoles du village. Les détritus trouvés ont été mis en commun avec la 

• 

• LL’’eexxppoossiittiioonn  dd’’aarrttiisstteess s’est déroulée 

bijoux, de patchwork, d’abat
photographe… ont exposé leurs œuvres. 

• SSeemmaaiinnee  ddee  ll’’ééttéé,,  1199  jjuuiinn : le Comité des fêtes, avec l’aide d’Henry SALVADORI et de Jacky 

• 
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• 
Colombier des Arts, a présenté, sur le parking de la salle des fêtes, le film d’animation «

» d’Alain UGHETTO. Les 140 spectateurs ont apprécié le récit relatant les périples 

• A l’occasion de dans la cour de l’ancienne école de Bréry, les 

l’apéritif offert par la municipalité.

• , suite au décès d’Angèle
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• 
Colombier des Arts, a présenté, sur le parking de la salle des fêtes, le film d’animation «

» d’Alain UGHETTO. Les 140 spectateurs ont apprécié le récit relatant les périples 

• A l’occasion de dans la cour de l’ancienne école de Bréry, les 

l’apéritif offert par la municipalité.

• , suite au décès d’Angèle

• 

À 16 h 30, dans le cadre du CTEAC, projections et débats sur l’utopie.

• 

remercie toutes les personnes qui sont venues aider l’association et tous ceux et 
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choisissent de ne venir qu’épisodiquement.

Vient qui veut, quand il le veut, il suffit d’être présent au départ du groupe, parking face au magasin 

petit le groupe voit se renouveler ses membres, qui c’est assez classique, est composé en 

Saunier, L’Etoile, Montchauvier et j’en oublie certainement.

Le groupe n’est pas un club, chacun marche sous sa propre responsabilité, qu’il convient d’assumer 

La presse s’est fait l’écho d’un fait divers récent. Une marcheuse blessée par la chute d’une branche 

encadre une randonnée dans le cadre d'une association ou entre amis… (C'est la personne qui a pris 
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choisissent de ne venir qu’épisodiquement.

Vient qui veut, quand il le veut, il suffit d’être présent au départ du groupe, parking face au magasin 

petit le groupe voit se renouveler ses membres, qui c’est assez classique, est composé en 

Saunier, L’Etoile, Montchauvier et j’en oublie certainement.

Le groupe n’est pas un club, chacun marche sous sa propre responsabilité, qu’il convient d’assumer 

La presse s’est fait l’écho d’un fait divers récent. Une marcheuse blessée par la chute d’une branche 

encadre une randonnée dans le cadre d'une association ou entre amis… (C'est la personne qui a pris 

normes est un moyen de s’exonérer de sa responsabilité. Un 

recommandations de l’animateur.

>Le groupe doit éviter de trop s’éparpiller et attendre les retardataires à chaque carrefour, ou lorsqu’il 

> Informez l’animateur d’éventuelles

> Ne dépassez jamais l’animateur.

etc…

Les marches peuvent aussi être l’occasion de faire des visites pédagogiques, comme sur la photo ci

calcaire par l’eau de pluie, sous la surface 
du sol puis à l’effondrement de la vout
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Devant : Christopher, Patrick, Dorian, Evelyne, Pascal, Jacqueline, Nicole, Christophe, Jean-Marie 
En arrière-plan : Ghislaine, Alexandra, Aurélie, Stéphane, Éric, Christian, Cédric, Denis, Bernard. 
Manque ; Margaux 

A pour vocation d’animer le village. Depuis de nombreuses années, Le Comité essaie de mettre à 

Notre Comité est une équipe d’amis, où chacun participe au bon déroulement des diverses 
manifestations, selon ses moyens et sa disponibilité, afin de définir et d’établir une vraie politique 

N’hésitez pas à venir, le comité des fêtes reste ouvert à toute personne de la commune souhaitant 
s’investir dans nos manifestations.

= = = Les diverses activités de l’année écoulée ont été = = =

Soirée dansante et conviviable où plus de 200 personnes se sont retrouvés autour d’une copieuse 

Grande influence l’envie de s’amuser, danser s’est La
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= = = Les diverses activités de l’année écoulée ont été = = =

Soirée dansante et conviviable où plus de 200 personnes se sont retrouvés autour d’une copieuse 

Grande influence l’envie de s’amuser, danser s’est 

Fêtes de la Musique     Samedi 22 juin 2024 
 
Clôture de la semaine de l’été organisée par la 

 
Puces-Vide   Dimanche 30 juin 2024 

proposé (jambon grillé), récompensant les bénévoles du Comité des Fêtes qui ont œuvré depuis le 

Fête du Village   6 et 7 juillet 2024 

amedi a influencé l’annulation du tir d’artifice et du bal, 
l’animation foraine du dimanche a été maintenue avec la prestation de sonneurs en tenue de la Saint 

L’équipe du Comité des Fêtes vous remercie.

 
 
 
 
 
 
 
 

Soirée Beaujolais Nouveau et Cochonaille   23 Novembre 2024 
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Marché de Noel Dimanche 1er Décembre 2024 

de Coteaux de Seille, l’APE de l’école. 

Nous remercions le Foyer rural pour la décoration du hall d’entrée innovant chaque année.

Arrivée du Père Noel    Vendredi 20 Décembre 2024 
 

manifestations. Il a toujours œuvré, en fonction de ses disponibilités, au bon 

: Nous n’oublierons pas ta façon 
d’être, ton engouement au service des autres : un homme au grand cœur.

Malgré les aléas de la météo, nous avons pu vous proposer toutes nos manifestations 2024 l’équipe 

LLeess  mmeemmbbrreess  dduu  CCoommiittéé  ddeess  FFêêtteess  vvoouuss  pprréésseenntteenntt  lleeuurrss  mmeeiilllleeuurrss  vvœœuuxx  ppoouurr  22002255
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« »
 

- 
- 
Mais ce n’est que partie remise



 
Photos : Thomas Chanet, retouchée pour le bulletin 
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RDV musical annuel, les musiciens de l’Harmonie de Voiteur ont eu plaisir à 
 

Entre l’initiation au voyage en 1ère partie et 

partie, notre cheffe d’orchestre, Alexandra 

n’a pas pu se faire. En cette année 2024, la 
pluie n’a pas été au rendez

ruments n’aiment guère l’humidité 
même si cela n’empêche pas notre chef, 

  

Meilleurs vœux pour l’année 2025. 
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L’ASSOCIATION DES ARTS MARTIAUX DES COTEAUX DE 

sollicitant les muscles sans jamais demander d’efforts violents avec 

de respiration, de méditation qui visent à unifier le corps et l’esprit avec 

: gymnastique s’inspirant des techniques d'entraînement du judo, comprenant du 

: branche de la médecine chinoise qui vise le maintien d’une bonne santé, technique 

l’énergie. Avec Philippe FUMEY, les vendredis de 18h à 19h.

: Arts martiaux (dont Taïso) 140 € licence comprise, autres 155 €.

–

RDV musical annuel, les musiciens de l’Harmonie de Voiteur ont eu plaisir à 
 

Entre l’initiation au voyage en 1ère partie et 

partie, notre cheffe d’orchestre, Alexandra 

n’a pas pu se faire. En cette année 2024, la 
pluie n’a pas été au rendez

ruments n’aiment guère l’humidité 
même si cela n’empêche pas notre chef, 
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2024! 

Nouvelle année à l’USCS, la 79ème de son histoire puisqu’en 2025 le club célébrera ses 80 ans. J’en 

Cette année est ponctuée d’une belle réussite, avec la 
remontée au niveau Régional 2 que l’on avait quitté en 

pour cette réussite au terme d’une superbe saison. 

la qualité d’accueil, de l’état d’esprit et du travail de tous les éducateurs et dirigeants bénévoles, appuyé 

20% d’augmentation de licences en 2 ans, certes cela fait plaisir, mais c’est aussi source de nombreux 

au long de l’année avec les collectivités (CCBHS et communes) afin de faire avancer les dossiers en cours 

L’année commence, comme d’habitude par une remise en condition sportive après les fêtes de fin 
d’année. Les seniors ont repris les premiers avec un travail athlétique au gymnase du lycée de 

Pendant ce temps les dirigeants se remettaient à l’œuvre pour préparer la deuxième partie de saison.

année le retour d’une soirée dansante à la salle de fêtes 
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C’est le mois de dernières reprises, après les seniors courant janvier et février, toutes les compétitions 

réussite d’Aymeric, 13ans, nouvel arbitre du club qui fera ses premiers matchs sur ce printemps. Bravo 

Le cœur de cette deuxième partie de saison. Toutes les équipes sont à pied d’œuvre. De U7 à u18 chez 

toujours à pied d’œuvre

; l’USCS a reçu ses partenaires lors d’une soirée conviviale. J’en 

les catégories sont sur 2 années d’âges, en fin de saison, une moitié passe en catégorie supérieure, les 

catégorie inférieure, il y a un petit pincement au cœur. 

Au terme d’une saison aboutie, nos seniors qui accède au niveau R2. Ils nous 

vie d’un club est ponct
hauts…

La fin de saison, c’est aussi les moments de convivialité, repas d’équipes avec 

bénévoles. Le club a réuni plus de 100 personnes à l’occasion d’un repas offert 

–
C’est la pose

rrains n’ont pas trop souffert
gérer l’

Cette année, les stages d’été ont regroupé les U9 à U15 

séances foot, des activités extérieures (pêche, …) ont été faites, 
et les jeunes ont profité d’une nuit de camping autour des 

L’heure de la reprise a sonné

Avec le changement d’heure, la nuit tombe vite et tous les entra

nements n’ont pas baissé, quelles que soient les catégories. Bravo aux joueurs et joueuses pour 

En cette fin d’année, c’est l’assemblée générale financière qui se tient, avec la présentation des résultats 
de la saison et du budget prévisionnel, de plus en plus difficile à équilibrer avec l’augmentation des 

t d’énergies et des produits nécessaires aux activités du club. J’en profite pour remercier 

L’activité du l’USCS se terminera le 14 décembre, par le goûter de Noël des jeunes footballeuses et 

je souhaite de belles fêtes de fin d’année, car les p

CC’’eesstt  ddeennssee  eett  rriicchhee  uunnee  aannnnééee  àà  ll’’UUSSCCSS..  JJee  rreemmeerrcciiee  ttoouuss  lleess  bbéénnéévvoolleess  qquuii  ppaarrttiicciippeenntt  àà  llaa  rrééuussssiittee  ddee  
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qu’en 2023.

départementaux. Tout d’abord, en triplette féminin, 

doublette féminine. Malgré ce très beau parcours, elles n’accèdent pas au championnat de France.

Le club est engagé également en coupe de France. L’équipe a échoué au 3 tour départemental et n’a 

repoussé au 15 novembre, puis n’a pas pu avoir lieu suite à une mésentente avec une autre association.

juillet, qui cette année, a commencé le matin avec la présence d’un food

Pour 2025, nous avons prévu un loto le 21 février à la salle des fêtes de Domblans, l’organisation d’un 

de bonnes fêtes de fin d’année et une bonne année 2025.
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repoussé au 15 novembre, puis n’a pas pu avoir lieu suite à une mésentente avec une autre association.

juillet, qui cette année, a commencé le matin avec la présence d’un food

Pour 2025, nous avons prévu un loto le 21 février à la salle des fêtes de Domblans, l’organisation d’un 

de bonnes fêtes de fin d’année et une bonne année 2025.

2025, l’école compte 4 classes, réparties de la manière suivante

Les ATSEM de l’école sont toujours Annie METROT et Karine HACH. Elles interviennent sur ces deux 

Aurélie GERMAIN est enseignante remplaçante, rattachée administrativement à l’école de Domblans.

L’équipe est également constituée de 3 AESH

AA  ll’’ééccoollee  ppoouurr  aapppprreennddrree  àà  ««

autour du harcèlement comme l’empathie, les émot
s’occuper des plantations, sensibiliser les élèves aux «
développant l’esprit critique...

AA  ll’’ééccoollee  ppoouurr  ffaaiirree  dduu  ssppoorrtt

d’être concernés (CE, CM) dans le courant de l’année scolaire. Ce partenariat avec les clubs sportifs des 

Un cycle natation s’est déroulé avec les élèves de PS
fondamental des programmes de l’école primaire. Les séances en groupe sont toujours des moments 

l’animal, la découverte, l’échange, la concentration et le plaisir d’être dans la nature seront nos objectifs 
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AA  ll’’ééccoollee  ppoouurr  êêttrree  ssoolliiddaaiirreess

Les élèves et leurs familles ont été invités à participer à la cérémonie commémorative de l’armistice de 

L’aménagement de la cour reste une priorité pour l’équipe enseignante. Celui
vie à l’école et à la lutte contre le harcèlement scolaire. La mairie de Domblans a réalisé un parcours 

rs avait d’ailleurs été imaginé par les élèves de CM. 
Différents coins devraient encore être mis en place dans le courant de l’année scolaire pour permettre 
à chacun de passer d’agréables temps de récréation.

Des ateliers sur le thème de Noël sont organisés au mois de Décembre. Les élèves s’inscrivent au choix 
à deux ateliers (cuisine, bricolages, chant, …). Les grands aident les plus jeunes, le partage et l’entraide 
sont à l’honneur

midi, nous fêterons Noël avec l’équipe du périscolaire

AA  ll’’ééccoollee  ppoouurr  ddeevveenniirr  ddeess  cciittooyyeennss

: Toutes les classes participent au Prix des Incorruptibles, dont l’objectif est de lire, de 
comprendre, mais également d’avoir un esprit critique par rapport aux différentes œuvres étudiées.

Monsieur le Maire nous accueille à la mairie de Domblans. Les élèves préparent leur vote dans l’isoloir 
avant le glisser leur billet dans l’urne.

Monsieur Berthet nous a permis d’assister à une pressée de jus de pommes. En tout début d’année, les 
! Il nous a également proposé d’être 

présents lors de la plantation d’arbres au verger.
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Des ateliers sur le thème de Noël sont organisés au mois de Décembre. Les élèves s’inscrivent au choix 
à deux ateliers (cuisine, bricolages, chant, …). Les grands aident les plus jeunes, le partage et l’entraide 
sont à l’honneur

midi, nous fêterons Noël avec l’équipe du périscolaire

AA  ll’’ééccoollee  ppoouurr  ddeevveenniirr  ddeess  cciittooyyeennss

: Toutes les classes participent au Prix des Incorruptibles, dont l’objectif est de lire, de 
comprendre, mais également d’avoir un esprit critique par rapport aux différentes œuvres étudiées.

Monsieur le Maire nous accueille à la mairie de Domblans. Les élèves préparent leur vote dans l’isoloir 
avant le glisser leur billet dans l’urne.

Monsieur Berthet nous a permis d’assister à une pressée de jus de pommes. En tout début d’année, les 
! Il nous a également proposé d’être 

présents lors de la plantation d’arbres au verger.

Les CM ont bénéficié d’une intervention sur le recyclage. En pédalant sur un vélo, ils ont broyé des 
bouchons plastiques collectés à l’école. Ensuite, cette matière plastique a été chauffée dans une 

L’infirmière scolaire de notre secteur interviendra dans toutes les classes de l’école pour parler du 
sommeil et de l’alimentation.

AA  ll’’ééccoollee  ppoouurr  ss’’oouuvvrriirr  àà  llaa  ccuullttuurree

Les élèves de l’école ont eu le plaisir de se rendre au Boeuf sur le toit à Lons
», proposé par l’Atelier de l’Exil.

de Voiteur avec choix de livres à rapporter à l’école et/ou animations lecture.

Pour l’équipe enseignante, Cécile MONSARRAT

 

Voyage à Lyon, thème street art 
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Durant l’année 2024, nous avons eu l’occasion de concrétiser deux projets

l’occasion du tour du Jura 2024.
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Durant l’année 2024, nous avons eu l’occasion de concrétiser deux projets

l’occasion du tour du Jura 2024.

 

 

 

Cette année les bénéfices ont été reversés à l’association Oncodoubs. 

Parallèlement, bien au sec cette fois, s’est déroulée une généreuse tombola et une vente de 

Nous sommes une junior association et à ce titre il est nécessaire d’avoir un renouvellement des 

d’actions aux jeunes à partir de 11 ans.

Les moyens sont bien présents mais la main d’œuvre manque

N’hésitez
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Cette association est actuellement constituée d’un conseil d’administration de 7 membres élus : 

43 adhérents et 12 veuves composent encore l’association que le temps érode impitoyablement. Ses 

Se souvenir c’est leur redonner vie. 

Le devoir de mémoire c’est éradiquer l’oubli « plus jamais ça » n’aurait plus aucun sens si nous devions 
un jour tomber dans l’absence.

choucroute qui émaillent l’année. 

Meilleurs vœux à tous.La
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Meilleurs vœux à tous.

 
 
 
 Fête de l’école
 
 
 
 
 
 

PARTICIPATION AUX PROJETS DE L’ECOLE 

DEPUIS LA CREATION DE L’APE

L’APE a été créée en décembre 2019, suite au 

projets de l’école qu’à partir de 2021.

2000 €

: 1000€

• 500€ pour sortie ski : CE 

• 250€ pour GS

• 250€ pour la poterie des maternelles.

3824€

• 532€ sortie Draisienne : maternelle

• 260€ sortie Scène du Jura : Gs 

• 3032€ Voyage à Lyon CE CM

Prévision 3619€

• 619€ Spectacle de Noël pour tous (dont 200€ 

• 3200€ (budget de 800€ par classe)

L’APE a aussi 

Grâce à l’APE 

l’école de Domblans.

et l’année prochaine les CE
d’un projet théâtre.
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